





El movimiento **Take Our Border Back** (Recuperando Nuestras Fronteras) anuncia la formación de una alianza de América del Norte

CANADÁ, EE. UU. Y MÉXICO: Eventos 2024 en las fronteras norte y sur: "Partiendo el pan, charlas y oración"

Tras el éxito del convoy y los rallys del 3 de febrero de 2024 en Texas, California y Arizona,

Los eventos Take Our Border Back Convoy generaron aproximadamente 10,000 asistentes, de los cuales 100 millones fueron alcanzados en todo el mundo a través de las redes sociales, televisión y radio, podcasts y medios impresos. Hoy el Comité Directivo de Take Our Border Back anuncia: Alianza de América del Norte para Take Our Border Back. Esta alianza incluye representantes de Canadá, Estados Unidos y México, todos unidos por sus preocupaciones compartidas con respecto al impacto devastador de las fronteras abiertas, la migración masiva ilegal, la integridad electoral comprometida y la agenda global que se está implementando.

"Nosotros, el pueblo, como individuos soberanos", SERÁ PACÍFICA Y LEGALMENTE nos reuniremos en las fronteras norte y sur de nuestros tres países a lo largo de 2024, para "partir el pan, conversar y orar" para restaurar la soberanía de nuestras naciones, llamando a los gobiernos a ser responsables.

La Alianza **Take Our Border Back North America** desea brindar a traves de oracion, charlas y compartiendo el pan, algunos recursos y planes de accion que garanticen la responsabilidad de los alguaciles locales, los concejos municipales, la juntas directivas de supervisores del condado, las escuelas y funcionarios electos de cada nación.

La Alianza de América del Norte tiene como objetivo destacar las políticas que nos han llevado a este punto de inseguridad facilitado el cruce, sin precedentes, de millones de personas en las fronteras norte y sur afectando significativamente a los tres países. Situacion que se ha descrito por los medios como una invasión, predominantemente por hombres en edad militar. La alianza desea destacar las graves consecuencias de las fronteras abiertas, incluyendo el aumento desproporcionado de trafico humano infantil y de adultos, el aumento de las muertes por fentanilo y elecciones comprometidas.

Kim Yeater, directora del Comité Directivo de Take Our Border Back, enfatizó: "Nosotros, el pueblo", como individuos soberanos, debemos recuperar nuestra responsabilidad dentro de nuestros Paises a traves de leyes justas". Además de abordar las fronteras abiertas, las discusiones cubrirán la integridad de las elecciones y la separación de ONG (Organizaciones No Gubernamentales) globalistas como la OMS, la ONU, el FEM, el FMI y su influencia. Sandra Compton, de la delegación mexicana, agregó: "Estamos llamados a oponernos vigorosamente a estas agendas globalistas y defender la soberanía de nuestras naciones".

Se planean eventos en cinco estados de EE. UU.; California, Texas, Arizona y Montana, desde junio hasta Noviembre de 2024. Incluirán participantes de los tres países, lo que demostrará una postura unificada contra las políticas actuales. Eddie Cornell, conocido por su exitosa demanda contra el primer ministro canadiense Justin Trudeau en relación con la Ley de Emergencias, afirmó: "Los canadienses, los estadounidenses y los mexicanos se están uniendo para demostrar la fuerza y la determinación de los ciudadanos libres. Estamos siendo testigos de un genocidio social, económico y cultural. ."

Ha llegado el momento de que "Nosotros, el Pueblo", ejerzamos autoridad sobre los actuales gobiernos inconstitucionales y juntos restablezcamos la soberanía de nuestras naciones individuales.

Para Los Medios- Email: Media@TakeOurBorderBack.com

Mas Informacion: https://takeourborder.com Para apoyo: TOBB North America Alliance givesendgo.com/takeourborderback

Redes Sociales: